

Presidente de Cuba recibió al secretario ejecutivo del ALBA-TCP (+Fotos)



Fotos: Estudios Revolución

La Habana, 18 mar (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, recibió este lunes al secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Jorge Arreaza.

En el encuentro el Jefe de Estado se refirió al papel activo que le corresponde desempeñar al ALBA-TCP dentro de los otros espacios integracionistas de América Latina y el Caribe, como el mayor de ellos, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).



El Presidente cubano felicitó a Arreaza por su reciente designación al frente de esta alianza nuestroamericana, fundada el 14 de diciembre de 2004 por el Comandante Hugo Chávez Frías y el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

El primer mandatario cubano resaltó el rol del ALBA-TCP desde su fundación. Recordó que ningún bloque integracionista de la región había podido obtener tantos resultados en tan poco tiempo, como la cooperación en salud, la Operación Milagro, Petrocaribe y otras iniciativas impulsadas por sus líderes y que beneficiaron a millones de personas de América Latina y el Caribe.



Le expresó su confianza en el desempeño del trabajo al frente de la secretaría del ALBA-TCP, «por su experiencia y compromiso»; «puedes contar con todo el apoyo de Cuba», señaló Díaz-Canel a Arreaza.

"Al ALBA-TCP tenemos que cuidarla mucho y reactivarla", enfatizó por su parte el secretario ejecutivo del bloque, quien además destacó la declaración de la Alianza, emitida hoy, para rechazar firmemente los intentos de desestabilización contra la República de Cuba. (Fuente: [presidencia](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350040-presidente-de-cuba-recibio-al-secretario-ejecutivo-del-alba-tcp-fotos>



Radio Habana Cuba